

Hoy en

LA PRENSA
GRAFICA



Lic. Carlos A. Flores

- **Nuevo Presidente de ASPAE**
El licenciado Carlos Arturo Flores, es el nuevo Presidente de la Asociación Salvadoreña de Profesionales en Administración de Empresas (ASPAE).
- **MOP realiza obras en varias zonas**
En La Unión, Usulután y San Miguel, el Ministerio de Obras Públicas está realizando amplia labor de desarrollo en esas regiones. (Inf. Pág. 31).
- **Precios firmes en granos básicos**
La vigilancia y cooperación de los diversos sectores involucrados en la comercialización de granos básicos, han hecho posible la firmeza de precios. (Inf. Pág. 37).
- **Agradecen cooperación**
Integrantes del Comité Pro-Soldado Salvadoreño, han enviado mensajes de agradecimiento por la cooperación brindada por LA PRENSA GRAFICA. (Inf. Pág. 37).

• **Embajador español expresa pena**
El embajador de España, don Fernando Alvarez de Miranda, expresa una vez más su pena por los sufrimientos del pueblo salvadoreño, al referirse al terremoto.

• **Reafirman compromiso educativo**
Funcionarios de Educación, reafirmaron ante padres de familia, docentes y alumnos de varias escuelas, su compromiso de superar las condiciones actuales. (Inf. Pág. 27).

• **Preocupan recursos naturales**
Agrónomos y ecólogos salvadoreños, expresan preocupación por las riquezas naturales, afectadas por diversas causas. Señalan obligación de velar por esa riqueza, en la que está el futuro de las nuevas generaciones. (Inf. Pág. 17).

• **Agradecimiento ministerial**
El Dr. Benjamín Valdez h., Ministro de Salud, ha manifestado su agradecimiento por el envío de medicinas por parte de Su Majestad la Reina Sofía, de España.

• **Capacitan a promotores de Occidente**
Se ha efectuado un Seminario-Taller, dirigido a los promotores sociales, y mandos medios de los Departamentos de Santa Ana, Sonsonate y Ahuachapán. (Inf. Pág. 41).

• **Recuperación de fondos**
La disminución de intereses, ha logrado notable recuperación de la deuda a la Reforma Agraria, según indican voceros gubernamentales consultados al respecto. (Inf. Pág. 39).

• **Día Meteorológico Mundial**
El próximo 23 de marzo, se celebrará el Día Meteorológico Mundial, y desde luego, esa festividad en El Salvador tendrá su respectivo espacio. (Inf. Pág. 27).



Don Fernando Alvarez



Dr. Benjamín Valdez h.

Congreso sobre los desplazados

Un congreso de coordinación de actividades relacionadas con la rehabilitación de la población desplazada, se llevará a cabo en el Hotel Presidente de esta ciudad.

Dicho evento ha sido diseñado para los ejecutivos de Programas de Desarrollo Social en la población de desplazados, patrocinado por el Ministerio del Interior y cuenta con la participación de la Gerencia de CONADES, Viceministerio de Desarrollo Social y la Gerencia de la Región Central de dicho Ministerio, a cargo del Dr. Edgar Ernesto Belloso Funes, doña

Fantina de Martínez, Lic. Mirian Trejo de Portillo y Br. Napoleón Valiente Contreras, respectivamente.

Los objetivos que se persiguen en este congreso son: 1) promover y apoyar esfuerzos orientados a la rehabilitación de la población desplazada, por medio de programas de desarrollo social y económico bien definidos; 2) promover la coordinación inter-institucional tanto a nivel de estado como privado para alcanzar el cumplimiento de objetivos y metas de rehabilitación de las familias despla-

—Pasa a la página 15—

Se necesitará mano de obra calificada

El país necesitará mano de obra calificada, que responda a las necesidades inmediatas de la economía, una vez que la guerra se termine y se logre la pacificación.

Así lo declaran varios obreros salvadoreños, al entrevistarlos mientras cursan oficios que se imparten en el Instituto de Formación Profesional, dependencia del Ministerio de Trabajo y Previsión Social.

En la actualidad, añaden, el país está "prácticamente estancado" en la producción, pero está luchando por mantenerse a flote, pero no puede continuar mucho

tiempo en ese plan.

Una vez que las condiciones sociales lo permitan, la producción tendrá que hacer todo el esfuerzo posible y a su alcance, para establecerse y llegar a niveles de normalidad, pero para eso necesitará que la población obrera, la mano de obra, esté calificada, sino, no podrá lograr establecerse.

Al requerirles, hicieron hincapié, en que todos los obreros que no están ni se están capacitando en algún oficio, deberían inscribirse en el Instituto de Forma-

—Pasa a la página 15—

Misión canadiense en apoyo agrícola

Ofrecimiento de ayuda financiera, científica y consultoría altamente especializada en agricultura, hizo una Misión Canadiense al gobierno.

Según informó el señor Vivaldo Latoche, ellos forman parte de Agricultural International Development Associates of Canada, indicando que el objetivo de su visita a El Salvador, tuvo como objetivo ofrecer un sistema de total infraestructura para un próspero desarrollo agrícola.

Puntualizando que en el intercambio de opiniones con funcionarios de gobierno, se mostró receptividad e interés en los

sistemas que ofrece la Misión, entre los que señalaron métodos de producción para agricultura; proyectos completos de irrigación; construcción de carreteras y puentes; plantas procesadoras de alimentos; facilidades para almacenamiento y refrigeración; investigación y estudios de factibilidad; construcción y equipamiento de colegios técnicos en agricultura; dirección de reforestación y pastizales; penetración de mercados; servicios veterinarios para ganado y desarrollo de ciencia marina y pesca.

—Pasa a la página 15—

Editoriales

• **Amplia repercusión del fallo de la Corte**
Después de varios días de consideración y estudio, la Corte Suprema de Justicia, a través de la Sala de lo Constitucional, emitió su fallo, por "unanimidad absoluta", declarando inconstitucional la "Ley del Impuesto para la Defensa de la Soberanía Nacional". (Información en página 7).

Un día en nuestra historia

• **Ahuachapán recibe dos presidentes**
(Viernes 23 de febrero de 1962). Presidentes de las Repúblicas de El Salvador y Guatemala se reunieron ayer en Ahuachapán, durante las celebraciones del Centenario de la ciudad. El presidente de Guatemala, Gral. e Ing. Miguel Ydígoras Fuentes, cruzó la frontera a las 10:30 a.m., acompañado de su esposa y de su comitiva.

Indice

Nacionales/ 2-3
Internacionales/ 4-5
Editoriales/ 6-7
Sociales/ 8-32
Horóscopo/ 13

La Página del Café/ 34
La Cámara/ 36
Platillos/ 36
Cómicos/ 38-40

Clasificados/ 42-52
Cines/ 52-59
Indicador/ 54
Tips de César Terres/ 56



—Foto de LA PRENSA, por Aldana.

EL PASO DEL HOMBRE. Urs Stirmann, miembro del Comité Internacional de la Cruz Roja (CICR), da la salida a los guardavidas participantes en la prueba única,

"El Paso del Hombre", que Cruz Roja Salvadoreña efectúa año con año, para escoger a los guardavidas que protegerán a los bañistas durante las vacaciones de verano.